



1

北堤から池博へ～プロジェクションマッピング～ 狭山池博物館開館20周年記念事業・キッチンカー事業

10月22日～24日、狭山池博物館開館20周年記念事業として、大阪教育大学の学生による演奏など様々な催しの後、円形コートに壁面を活用したプロジェクションマッピングが開催されました。狭山池の過去・現在・未来を紡いだ光と音のパフォーマンスが来場者を包み込みました。

23日には狭山池クリーンアップアクション、記念事業「博楽人の開催、北堤ではキッチンカーの出店やミスノランニングクリニックも同時開催されました。

新しい生活様式の中、天候にも恵まれ、狭山池は多くの人でにぎわいを見せました。





広報誌に掲載したあなたの写真を差し上げます。希望する人は、市役所広報プロモーショングループへお越しください。

4

さやりん・タッシーの火災予防 秋の火災予防運動

11月9日～15日、秋の火災予防運動を実施しました。
「1-9番の日」は、市役所で大阪狭山市女性防火クラブと啓発物品を配布。11月12日には、消防署で池尻保育園の児童がさやりんや堺市消防局のキャラクター「タッシー」と、ストップドロップ&ロール（着衣着火時の対処方法）などを学びました。

3

狭山池から防災を考える 狭山池シンポジウム 2021

11月13日、狭山池博物館で狭山池シンポジウム2021が開催されました。
12回目を迎えた今回のテーマは「狭山池から防災を考える」。治水などの複合的な機能を持つ狭山池の役割をはじめ、他府県の水害の事例発表など、様々な角度から防災について考える機会となりました。

2

マルシェに謎解きウォーキング 狭山ニュータウン魅力発見フェスタ

10月30日、狭山ニュータウンで、魅力発見フェスタが開催されました。公園や緑道をスタンブラリーで周り、地域の魅力を再発見。ゴール地点の東大池公園では、さやマルシェが開催され、キッチンカーやワークショップが出店。多くの子育て世代が参加し、世代を超えた「ミニミニティづくりのきっかけ」になりました。